



## **Errichtung eines Regenbogen-Zebrastreifens**

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der SPÖ stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 30.06.2020 gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden

### **Antrag**

Die zuständigen Magistratsabteilungen, allen voran die MA28 und MA46 werden ersucht, einen Regenbogen-Zebrastreifen in Margareten im Bereich der Kreuzung Pilgramgasse / Schönbrunnerstraße aufzutragen.

### **Begründung**

Margareten ist ein vielfältiger und weltoffener Bezirk. Um das zu unterstreichen, bietet sich ein Regenbogen-Zebrastreifen als schönes und öffentlichkeitswirksames Mittel an. In Wien gibt es bereits einige derartige Regenbogen-Zebrastreifen als Zeichen für Akzeptanz und Vielfalt. Sie unterstreichen weiters die Bedeutung Wiens als Regenbogenhauptstadt.

BR Ing. Walter Fndl  
Klubvorsitzender

BRin Mag.a Katharina Ranz